

# Drei Tage Spaß und Unterhaltung

75 Jahre Siedler Blumenau bedeuten in diesem Jahr auch 33 Jahre Kerwe. Dabei wurde bereits Ende der 30er Jahre in der Gärtnereisiedlung um den Erntekranz gefeiert. Doch erst 1978 ließen die Bewohner die Tradition wieder aufleben.

Gefeiert wurde damals auf dem als Provisorium aufgefüllten Schuttplatz, der im Jahr 2000 vollständig als Festplatz asphaltiert worden war. Der Zuspruch der Besucher war enorm, so dass 1980 bei einer Jahreshauptversammlung der Bau einer Lagerhalle zur Bewirtung beschlossen wurde. Insgesamt 72 Mitglieder sorgten mit diesem Kraftakt für den Grundstein einer langen Kerwe-Tradition. Offiziell wurde die Halle 2005 in Hans-Böttcher-Haus getauft.

Für das Jubiläumsjahr hat sich der Vorstand der Siedler- und Eigen-

heimergemeinschaft etwas ganz besonderes einfallen lassen und kräftigt im Programm aufgestockt. Am Freitag, 2. September, fährt um 17.30 Uhr der Kerwe-Umzug am Festplatz ein. Um 19 Uhr wird dort die neue Blumenkönigin nebst König gewählt sowie die Person des Jahres gekürt.



Mit dem Bau des Hans-Boettcher-Hauses legten die Siedler den Grundstein für die Kerwe-Tradition.

Beim Fassbieranstich mit Freibier rückt der Vorstand die neuen Mitglieder in den Blickpunkt. Ab 21 Uhr sorgen „Shorty & Mike“ für Musik.

Das Festzelt öffnet am Samstag ab 18 Uhr. Die Band „Gegenwind“ rockt bis in die späten Abendstunden. Ein Besuch des Weinzelts lohnt

sich ebenso wie die Teilnahme an der Tombola, die mit vielen Jubiläumspreisen aufwartet. Der Sonntag startet um 10 Uhr mit Sekt und Frühstückshäppchen. Um 10.30 Uhr gestaltet Pfarrer Andreas Riehm-Strammer einen Ökumenischen Gottesdienst mit der Sängerrose Blumenau. Ab 13 Uhr erwartet den Nachwuchs hinter dem Hans-Böttcher-Haus ein Spielparcours mit Hüpfburg, Trampolin und mehr.

Das Nachmittagsprogramm im Zelt stemmen das Mannheimer Blasorchester Blau-Weiß Waldhof sowie die Kinder des Regenbogenkindergartens II. Unterhaltungsmusik gibt es ab 16 Uhr mit „Déjà vu“. Zum Flanieren lädt ein Kunsthandwerkermarkt ein. Um 19 Uhr zeigen die Siedler einen Film über das Programm des Jubiläumsabends. *jba*